
Herr Sundermann bittet die Verwaltung um Auskunft, wann die dem Bau-, Planungs- und 
Umweltausschuss zugewiesene Fragestellung hinsichtlich „Ampelschaltung Christianstraße“ 
durch die Verwaltung beantwortet wird. 
 
Herr Heilmann kündigt eine baldige Beantwortung an.  
 
 
Auf Wunsch von Herrn Pundt wird seine Anfrage „Faldera Teich“ und die dazu vorliegende 
Antwort der Verwaltung dem Protokoll beigefügt. 
 


